



四ヶ嶺

R7. 10月号

☆ 上林小学校の教育目標 ☆

自己をひらき、ともに学び、たくましく伸びゆく、上林っ子の育成

発行責任：校長

上林区・上林小学校合同 秋季大運動会を終えて

校長

10月25日(土)、標記運動会を東温市教育委員会教育委員様、重信中学校の先生、学校運営協議会委員の皆様、以前在籍された先生方にご臨席いただき、盛会に開催することができました。



左の画像は、選手宣誓の様子です。児童・上林区代表選手が力強く宣誓しました。合同運動会ならではの光景です。この様子を東西、違う角度から

見ると、会場の様子がいつもと違います。ここまでに上林ならではの物語がありました。



左の画像は、前日の様子です。選手宣誓の時には無い物が映っています。お分かりでしょうか。それは、「テントの骨組み」です。画像のように、学校

では、前日に各組長様をはじめ、区会の方やダンスコラボをした松山聖陵高等学校ダンス部の生徒さんと一緒にテントを12張設置するなど運動会の準備を進めていました。ところが・・・

◆◆ 当日5:30、運動場に雨が落ち始めました ◆◆

運動会当日の天気予報は、ずっと不安定でした。実施の決定は、6:00とし、6:30から地域・保護者ご協力を得て、会場準備の仕上げをすることとなっていました。雨雲レーダーとにらめっこしながら開催の可否を検討しました。6:30以降の予報は、お昼過ぎまで曇りです。雨が落ちないことを願いながら、運動会実施を決定する中で、一つのアイデアが生まれました。

◆◆◆◆ そうだ！テントを撤収しよう！！ ◆◆◆◆

運動会実施の決定時は、小雨模様でした。このままテントを出したら、テントのほろが濡れて、乾かすこともできません。「日差しがないのなら、テントを張る必要はないのでは？」という結論に至り、朝の準備は、異例のテント撤収の判断をしました。このことを準備のためにご来校いただいた数十名の地域や保護者の方にお伝えしたところ、「この方がかえってよく見えますよ。」と前向きに、気持ちよくお応えいただきました。あっという間に曇り空バージョンでの運動会の会場準備が整いました。正に学校と地域が一体となっていると実感し、胸が熱くなりました。

150年のバトンをつないで未来へかけろ！

全力で取り組む子供たち、笑顔あふれる公民館種目と、本番においても学校と家庭・地域が一体となった運動会でした。子供たちに温かいご声援をいただき、ありがとうございました。



各組代表児童の感想です

- 今年の運動会は、多くの種目が接戦でした。特に、リレーは、順位の入れ替わりも激しく、ゴール直前までどちらが勝つか分かりませんでした。熱い応援、ありがとうございました。 赤組代表 6年生
- 150周年という記念の運動会。地域の方や卒業生、松山聖陵高校の皆さんとたくさん交流する時間がありました。上林ならではの運動会でした。とても良い思い出ができました。 白組代表 6年生

11月の主な行事予定

11月の主な予定をお知らせします。天候等、状況により変更する場合があります。いよいよ、15日(土)は、150周年記念行事です。万障お繰り合わせの上、是非ご来校ください。

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
6	木	東温市音楽会	17	月	繰替休業日
7	金	きらっと☆俳句 青パパイヤ収穫	18	火	未来のしごトーク(6年)
12	水	集団下校 12:35(職員研修のため)	20	木	えひめいじめSTOP!デイ plus(5・6年)
13	木	しめ縄づくり かぼちゃん号来校	21	金	もちつき大会 弁当の日
15	土	150周年記念行事 8:20~	26	水	全校給食